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Wie geht es weiter? 

Meine Kinder, die letzten Tage sind viele Menschen weltweit aufgewacht und wundern sich, was denn da 

auf Erden geschieht. Viele erkennen die Schauspiel-Politiker mittlerweile auch, doch deren Auftritte sind 

sehr oft zu naiv, um damit noch Eindruck zu schinden. Wie geht es denn nun weiter? Nun, es ist wie bei 

einem Wettkampf, der stattfindet und bei dem derjenige gewinnt, der die größte Ausdauer hat. Es steht 

vieles auf Messers Schneide, aber wie gesagt, ihr, Meine Kinder, seid weltweit nicht nur ein kleines 

"Prozentchen" im großen Topf der Ereignisse, sondern habt die Kraft der Liebe, Ausdauer und vor allem 

der Gewissheit in euch, das Richtige zu tun. Die täglichen Gebete, Lichtsendungen, Siegesrufe, guten Taten 

und Gedanken sind so immens wichtig - Ich wiederhole es gerne immer wieder - weil ihr dadurch nicht nur 

der anderen Seite Paroli bieten könnt, sondern auch mithelft, das Gleichgewicht auf Erden zu halten, denn 

so wie eine Waagschale zu einer Seite kippen kann, versucht es die andere Seite mit der Weltbevölkerung 

zu tun. Ihr aber bietet ihnen "die Stirn", um einmal einen Vergleich weltlicher Art dafür zu benutzen. Auch 

auf die Frage, wie es mit Meinen, Mir treuen Kindern weitergeht, wenn sie sich dafür entscheiden, das 

Heimatland zu verlassen, sage Ich ganz klar und deutlich: Es ist eure Entscheidung und Ich helfe euch 

überall, wo ihr hin möchtet - führe euch aber gerne an den richtigen Platz, wo es für euch am besten ist - 

wenn ihr es denn zulasst. Euer VATER, der sich freut, wenn seine Kinder voller Freude und Hingabe in 

freiwilliger Weise täglich so viel Gutes tun. Amen.  

 


